

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Das Leuchten der Weihnacht

Riesenrad, Rathaus und Schlösser allerorts – zur Weihnachtszeit verwandelt sich die Bundeshauptstadt Wien in ein Meer aus Leckereien, Lichtern und Liebe.

Die herzförmigen roten Lichter des „Herzerlbaums“ am Wiener Adventzauber und Christkindlmarkt am Rathausplatz leuchten Besuchern schon von weiter Ferne entgegen. Heuer erhellte der romantisch geschmückte Baumriese von 17. November bis 24. Dezember 2012 den Rathauspark vor dem Wiener Rathaus. Neben dem Duft heißer Maroni und Bratkartoffeln lockt auch ein vielfältiges Programm zu den festlich geschmückten Ständen.

Eine traditionsreiche Kulisse für ausgiebige Weihnachtsbummel ist auch das Wiener Riesenrad am Wintermarkt am Riesenradplatz. Von 17. November 2012 bis 6. Jänner 2013 dreht es seine Runden vor Kettenkarussell, Winterzug und Autodrom. Durchgefrorene wärmen sich mit einer Tasse heißen Marzipanpunsch. Außerdem heizen jeden Donnerstag bis Samstag ab 19.00 Uhr Live-Acts der Menge mit Gospel-, Pop- und Soulmusik ein. Zu den weiteren Highlights

zählen zwei Perchtenläufe sowie der Coca-Cola Weihnachtstruck.

Der Zauber der Weihnacht umweht den Kultur- und Weihnachtsmarkt Schönbrunn von 24. November bis 26. Dezember 2012. Die weihnachtliche Vorfreude erreicht spätestens beim Anblick der handgefertigten Krippe mit ihren 150 Figuren oder den feierlichen Klängen von Bläserformationen und Gospel-Ensembles ihren Höhepunkt.

Farbenfrohe Lichterketten hüllen auch die Weihnachtsdörfer im Alten AKH, am Maria-Theresien-Platz und vor dem Schloss Belvedere in ein strahlendes Licht. Die beschauliche Zahl an Verkaufsständen sorgt für eine besinnliche Atmosphäre fernab des lebendigen Weihnachtstrubels.

- www.christkindlmarkt.at
- www.wintermarkt.at
- www.weihnachtsmarkt.co.at
- www.weihnachtsdorf.at